

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## PRIX BÉNÉVOLE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-L'OUTAOUAIS (CSSPO)

Créé en 2005-2006, le prix Bénévole vise à reconnaître l'apport exceptionnel d'une personne ou d'un groupe de personnes œuvrant dans les établissements à titre de bénévoles.

L'engagement dans le milieu scolaire ou lors des activités du CSSPO ainsi que la contribution à la réussite des élèves et à leur épanouissement dans le cadre du projet éducatif, représentent des critères importants pour la reconnaissance d'une mention dans le cadre de ce prix.

Vous êtes invité.e.s à découvrir l'extraordinaire contribution des personnes en nomination, cette année, pour le prix Bénévole.

**BONNE LECTURE!**

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## ANNIE MONTPETIT ÉCOLE DU PLATEAU

Mme Annie Montpetit, bénévole à l'École du Plateau, contribue directement au climat positif, au sentiment d'appartenance et à l'atteinte de la mission éducative. À travers son engagement à titre de présidente de l'Organisme de participation des parents (OPP), elle fait rayonner les valeurs de l'école et contribue à faire de l'établissement un pilier dans sa communauté.

Mme Montpetit est présente lors de chaque activité et aide avec la préparation. Elle réussit à recruter d'autres parents et permet de rendre plus fluide la communication auprès de la communauté de parents.

Elle se démarque par son dévouement en temps et en expertise au sein de l'école. Elle met de la lumière dans les activités. Ses initiatives aident à offrir un milieu stimulant pour les élèves, mais aussi pour les membres du personnel. Elle aide à tisser des ponts avec la communauté et à faire de l'école un milieu de vie sain.

Grâce à Mme Montpetit, les élèves ont accès à des activités rassembleuses, à une communauté scolaire vivante, à une équipe engagée vers l'atteinte des objectifs du projet éducatif et, surtout, à une école où chacun peut s'épanouir.

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## CLUBS DES PETITS DÉJEUNERS ÉCOLE DE LA VALLÉE-DES-VOYAGEURS

Les deux immeubles de l'École de la Vallée-des-Voyageurs peuvent compter sur des bénévoles bien engagés pour leurs clubs des petits déjeuners. Grâce au dévouement des bénévoles en chef et de leur équipe, les enfants de l'école ont accès, depuis des années, à un repas complet tous les matins, leur permettant de bien commencer leurs journées.

Beau temps, mauvais temps, ces bénévoles sont présents, jour après jour. Ils jouent un rôle actif et important dans l'éducation des élèves et contribuent directement à leur bien-être.

Chaque matin, les élèves sont accueillis dès leur arrivée par des sourires familiers. L'accueil chaleureux des bénévoles est amplifié par l'odeur réconfortante du déjeuner. Ensemble, les élèves partagent un déjeuner santé, complet, et commencent leur journée en douceur avec leur communauté. Les bénévoles leur enseignent de saines habitudes alimentaires, leur donnent accès à une bonne alimentation et, surtout, leur offrent un moment précieux de vivre-ensemble.

Merci du fond du cœur de faire de l'École de la Vallée-des-Voyageurs un milieu de vie réconfortant, sécuritaire et bienveillant pour les élèves!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## DAVE QUESSY ÉCOLE DES TOURNESOLS

M. Dave Quessy est un parent très engagé à l'École des Tournesols. Toute l'équipe l'apprécie pour sa disponibilité, son sens de l'humour ainsi que pour la pertinence des questionnements qu'il suscite.

Impliqué dans l'Organisme de participation des parents (OPP), il répond présent à toutes les occasions. Il s'est notamment impliqué dans le montage des décors de la troupe de théâtre, il a contribué au bon déroulement du dépistage des troubles visuels des élèves du préscolaire et il a adapté un conte de Noël pour en faire la lecture aux élèves. Son dévouement et son soutien sont une source d'inspiration pour l'ensemble des élèves et ont un impact positif sur la réussite scolaire.

Merci, M. Quessy, d'offrir votre temps pour aider à organiser des événements et des activités qui contribuent à renforcer le sentiment de communauté au sein de l'école. Votre passion est contagieuse et encourage à suivre vos traces.

Votre inestimable contribution est remarquée et appréciée.

Merci de faire une différence!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



**CHANTAL JACQUES-GAGNON, SHANE BAKER,  
PERRINE GUÉROULT, MARK ELLIOT,  
MARIE-EVE LENGHAN-SAURIOL,  
DOUGLAS STEWART MACNEARNEY  
ÉCOLE DU GRAND-BOISÉ**

Ces parents bénévoles de l'École du Grand-Boisé se sont démarqués par leur leadership et leur désir d'offrir aux élèves des possibilités d'apprendre en plein air. Ils ont pris l'initiative de mobiliser un groupe de parents afin d'organiser une classe extérieure. Pendant une fin de semaine, ces bénévoles dévoués ont notamment installé des bancs avec des souches d'arbres, dégagé l'espace requis et rendu les lieux sécuritaires et accessibles à l'érablière.

Leur leadership a permis de mettre en place des conditions favorables pour susciter un intérêt chez les membres du personnel enseignant. Ces derniers ont pu bénéficier d'une formation sur l'apprentissage en plein air offerte par des conseillers pédagogiques du Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais. Depuis, plusieurs d'entre eux utilisent davantage l'environnement extérieur.

Le fait d'apprendre à l'extérieur encourage les saines habitudes de vie et conscientise les élèves à l'importance du développement durable et de la protection de l'environnement. Cette initiative a ainsi permis aux élèves de faire des apprentissages concrets et authentiques en lien avec leur riche environnement.

Un grand merci à ce groupe mobilisateur et inspirant!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## JULIE FOSTER ÉCOLE DES CAVALIERS

Mme Julie Foster s'implique dans une multitude d'activités depuis l'ouverture de l'École des Cavaliers. Grâce à son engagement hors du commun, elle a toujours su comment bien s'ajuster aux besoins du milieu. De la mise en place de la bibliothèque au club de ski alpin, son aide a toujours été très appréciée.

À travers les années, elle a contribué à l'organisation d'activités culturelles et sportives, toujours en s'assurant qu'elles soient dynamiques pour tous les élèves. Elle a notamment participé aux dîners pizza, à la course-école, au carnaval d'hiver, aux soirées décorations pour les fêtes, à la kermesse de fin d'année, au bal de graduation et aux autres activités pour les finissants, sans compter les nombreuses sorties scolaires et les activités de financement.

Elle participe également aux réunions de l'Organisme de participation des parents (OPP) et a fait partie du conseil d'établissement pendant plusieurs années. On peut même compter sur Mme Foster pour participer aux assemblées générales de l'école. Elle a un souci constant de valoriser l'environnement de l'école.

Merci infiniment, Mme Foster, pour votre bienveillance, votre dynamisme et votre belle personnalité!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## CÉLINE GAUTHIER ÉCOLE DU LAC-DES-FÉES

Mme Céline Gauthier veille à ce que la vie à l'École du Lac-des-Fées soit agréable. Elle comprend les besoins de l'école et sait comment les intégrer dans chacune des actions qu'elle propose. Dès qu'elle est sollicitée, sa réponse est immédiate. Elle trouve toujours des idées ingénieuses et créatives.

Elle s'implique au sein de l'Organisme de participation des parents (OPP) ainsi qu'au sein du conseil d'établissement à titre de vice-présidente. De plus, elle pilote un sous-comité pour la circulation responsable à l'école, ce qui implique l'organisation de plusieurs activités-écoles pour inciter les élèves à prendre leur vélo ou à marcher pour aller à l'école.

Son engagement envers la communauté de l'école n'a pas de limite. Elle participe à l'organisation de petites attentions lors de la semaine de reconnaissance du personnel enseignant, elle contribue au bon fonctionnement des dîners pizza, elle fait le pont entre l'école et certains organismes, elle fait bénéficier l'école de son implication auprès de la classe politique et elle entretient, avec son conjoint, la patinoire de l'école. Il n'y a aucun doute que son savoir-faire et son temps contribuent à l'épanouissement des élèves de l'école.

Merci, Mme Gauthier, pour votre implication exemplaire!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## SIMON LAJOIE ÉCOLE DU VIEUX-VERGER

M. Simon Lajoie est un bénévole engagé et impliqué dans le milieu scolaire de l'École du Vieux-Verger et à travers les activités du Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais (CSSPO). Son esprit de collaboration et son soutien inconditionnel sont très appréciés.

M. Lajoie est un bénévole exemplaire et bienveillant, qui donne de son temps sans compter. Il divertit et anime petits et grands dans son costume de dinosaure. Il agit comme parent accompagnateur lors des sorties scolaires. Il fait les suivis nécessaires pour assurer la mise en place de la patinoire dans le parc-école. On peut même le voir donner un coup de main pour diriger la circulation aux abords du stationnement lors des matins achalandés afin d'assurer la sécurité des élèves.

En plus de participer au comité de pilotage du projet éducatif de l'école, il assume la présidence du conseil d'établissement de l'école ainsi que celle du conseil d'administration du CSSPO. On peut toujours compter sur M. Lajoie et, bien qu'il soit grandement impliqué, sa contribution se fait toujours dans un esprit d'ouverture et d'entraide.

M. Lajoie fait la différence dans la vie de nombreuses familles de l'école et de la communauté, en plus du personnel et des élèves. Son apport à la réussite éducative est indéniable.

Merci, M. Lajoie, pour votre engagement exceptionnel!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## JACINTHE LEBLANC ÉCOLE DU MARAIS

Mme Jacinthe LeBlanc fait preuve d'un engagement exceptionnel en menant de front le dossier pizza à l'École du Marais. Que ce soit durant la journée ou en soirée, elle est là, toujours disponible, sans compter ses heures! Les élèves et le personnel sont chanceux de pouvoir profiter de sa grande générosité et de sa bienveillance.

Mme Leblanc a pris en charge, cette année, la gestion des dîners pizza à l'école. Elle s'occupe de recueillir les commandes, de faire les suivis avec l'école et les parents, de passer les commandes auprès du fournisseur et même d'être présente les jeudis pour en faire la distribution. Elle s'occupe aussi de coordonner l'horaire des autres parents bénévoles qui lui viennent en aide.

Elle contribue au bien-être des enfants et encourage leur engagement et leur collaboration; certains élèves l'accompagnent comme bénévoles lors de la distribution et du recyclage des boîtes.

Sans l'implication de Mme LeBlanc, il serait impossible d'offrir un dîner pizza sur une base hebdomadaire à l'École du Marais. Avec les profits recueillis, l'école peut répondre à certains besoins pour ses élèves, notamment en achetant des livres pour un centre d'activités en français, du matériel pédagogique ainsi que des jeux et des jouets de bois pour le préscolaire.

Merci, Mme LeBlanc, pour votre important apport à la vie de l'école!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## MÉLANIE HUBERT ÉCOLE DE L'AMÉRIQUE-FRANÇAISE

Depuis deux ans, Mme Mélanie Hubert s'implique au sein de l'École de l'Amérique-Française. Elle est une femme engagée sur qui il est toujours possible de compter.

Mme Hubert est responsable du dîner pizza. Elle fait l'horaire des bénévoles, la préparation des listes pour la distribution, les commandes, la préparation du matériel requis et la distribution, chaque vendredi, des 104 pizzas aux élèves. Elle travaille en collaboration avec d'autres bénévoles et plusieurs élèves de 6e année. Les sommes amassées permettront d'aménager la cour d'école pour les besoins de tous les élèves et de financer certaines activités pour les élèves finissants.

En plus du dîner pizza, Mme Hubert est bénévole à la bibliothèque, au cross-country et au carnaval d'hiver. Elle est un modèle de collaboration pour tous les élèves, leur famille et le personnel.

Nous la remercions grandement pour son engagement et son implication!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## SUZIE MEDEIROS ÉCOLE DU GRAND-HÉRON

Mme Suzie Medeiros, présidente de l'Organisme de participation des parents (OPP), est déterminée à mobiliser la nouvelle communauté de l'École du Grand-Héron. Elle multiplie les initiatives pour impliquer les parents dans la vie de l'école. Par son leadership, sa bienveillance et son désir d'offrir un milieu stimulant aux élèves, elle fait une réelle différence pour le développement de la communauté de l'école, qui grandit un parent à la fois.

Les projets dans lesquels Mme Medeiros s'engage sont nombreux. L'organisation d'activités rassembleuses permet aux élèves de développer un fort sentiment d'appartenance et de s'épanouir dans un milieu sain et sécuritaire. Son implication à la bibliothèque contribue à rendre accessibles de nombreux livres en français pour les élèves et permet de développer leur intérêt pour la lecture et la culture québécoise.

Son apport est indéniable dans le développement de la communauté éducative. Ses initiatives contribuent à offrir des activités enrichissantes aux élèves et un milieu de vie propice aux apprentissages.

Merci, Mme Medeiros, de contribuer à la réussite éducative des élèves de l'École du Grand-Héron!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## VIVIANE BARTLETT ÉCOLE DU DÔME

Mme Viviane Bartlett est une bénévole très impliquée à l'École du Dôme. Elle participe à tous les projets et est toujours disponible pour donner un coup de main. Elle est déterminée à aider l'école à atteindre ses objectifs éducatifs.

Son implication se distingue par son engagement et sa participation active. En plus d'avoir mis sur pied l'Organisme de participation des parents (OPP) et d'être membre du conseil d'établissement, elle siège sur divers comités pour lesquels les parents sont sollicités. Sa présence régulière et constante démontre son dévouement envers l'école et la communauté.

Mme Bartlett veille au bon déroulement des événements et des activités scolaires en apportant son aide pour la logistique, la supervision ou l'organisation. En contribuant à la vie de l'école, elle aide à créer un environnement éducatif plus riche et plus stimulant pour les élèves. Les projets qu'elle aide à mettre en place et les événements auxquels elle participe permettent aux élèves de développer leurs compétences et de s'engager dans des activités passionnantes.

Son engagement en tant que bénévole, ses nombreuses initiatives pour impliquer les parents et sa participation active à la vie de l'école ont un impact significatif sur les élèves, le personnel enseignant et la communauté.

Merci, Mme Bartlett, d'être une source d'inspiration et de montrer ce que signifie le véritable esprit de bénévolat et de collaboration!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## ANNE-MARIE ROBERT, MARTIN BOURASSA ET JONATHAN BRULOTTE ÉCOLE DES DEUX-RUISSEaux

Mme Anne-Marie Robert, M. Martin Bourassa et M. Jonathan Brulotte sont des parents membres du comité pour l'élaboration du projet éducatif de l'École des Deux-Ruisseaux. Depuis le début de l'année scolaire, ils ont participé à plusieurs rencontres en collaboration avec des membres du personnel de l'école. Leur disponibilité, leur participation active et la richesse des discussions tenues ont grandement été appréciées.

Ils ont participé à des étapes importantes du processus d'élaboration du projet éducatif qui ont exigé beaucoup de temps de bénévolat de leur part. Que ce soit pour l'élaboration des sondages s'adressant aux parents, aux élèves et aux membres du personnel, pour l'analyse des résultats des sondages ou encore pour la détermination des enjeux, leur implication dans le comité a contribué à l'avancement et au bon déroulement des travaux.

Ces parents membres du comité se sont distingués par leur grande disponibilité et leur engagement. Grâce à leur implication, le projet éducatif de l'École des Deux-Ruisseaux répondra aux besoins des élèves du milieu et de la communauté éducative.

Merci pour votre contribution inestimable à ce chantier d'une grande importance pour l'École des Deux-Ruisseaux!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## ANTHONY SHEEHAN ÉCOLE DE LA PETITE-OURSE

M. Anthony Sheehan est le président du conseil d'établissement de l'École de la Petite-Ourse. À travers son implication, il veille au bien de l'école, des élèves, du personnel et de la communauté. Il assume ses fonctions de manière très collaborative et respecte l'exercice démocratique de sa fonction.

M. Sheehan prépare et dirige les rencontres du conseil d'établissement avec la préoccupation constante de maintenir les principes démocratiques de l'exercice. Il permet à tous de s'exprimer et s'assure que les sujets discutés ainsi que les orientations prises soient pour le bénéfice des élèves. Il a un regard très respectueux des rôles et mandats des membres du conseil. Il est aussi de bon conseil pour les nouveaux membres.

Son implication va au-delà des rencontres de conseil d'établissement. Il prend le temps de poser des questions aux conseillers municipaux sur l'avenir du quartier. Il entend les préoccupations des citoyens et citoyennes et s'engage dans des dossiers du quartier au nom de l'école.

M. Sheehan est un excellent président du conseil d'établissement. Il ne fait aucun doute que son implication est bénéfique pour la communauté de l'École de la Petite-Ourse.

Merci, M. Sheehan, pour votre dévouement!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## ORGANISME DE PARTICIPATION DES PARENTS (OPP) ÉCOLE INTERNATIONALE DU MONT-BLEU

L'Organisme de participation des parents (OPP) de l'École internationale du Mont-Bleu ne cesse d'impressionner par la qualité et la quantité des activités pilotées par les parents. Qu'il s'agisse de renouer avec de vieilles traditions ou d'en créer de nouvelles, l'école peut toujours compter sur l'engagement des parents de l'OPP. Leur mobilisation, leur créativité et leur dévouement font de l'école un endroit haut en couleur où il fait bon apprendre et où chacun est appelé à s'épanouir.

Les parents sont impliqués, dynamiques et toujours disponibles pour répondre aux besoins de l'école. En aidant lors des activités organisées par l'école ou en mettant sur pied des initiatives, l'OPP travaille en collaboration avec le personnel afin de favoriser un climat scolaire harmonieux pour l'ensemble de la communauté éducative.

Les activités organisées par l'OPP contribuent à créer un sentiment d'appartenance. Les traditions qui sont répétées, année après année, sont anticipées par les élèves et renforcent leur sentiment de sécurité et de bien-être. Grâce à l'engagement inconditionnel des parents, les enfants peuvent s'épanouir dans un milieu riche en activités de toutes sortes.

Merci aux membres de l'OPP de permettre à la communauté de l'École internationale du Mont-Bleu de rayonner!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## PASCALE LABELLE ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES

Mme Pascale Labelle est disponible, compétente et dévouée. Elle est connue et très appréciée des élèves et du personnel de l'École au Cœur-des-Collines pour son apport indéniable à la communauté éducative.

Depuis six ans, Mme Labelle est toujours disponible, peu importe la tâche à réaliser. Elle a le grand désir de voir les enfants heureux tout en essayant d'alléger la tâche de tout le monde. Sa générosité est immense. Malgré son emploi du temps chargé, elle s'organise toujours pour avoir du temps dès qu'elle est sollicitée.

Mme Labelle tient à bout de bras les dîners pizza depuis des années; elle organise, comptabilise, commande et fait le service chaque mois. Elle s'acquitte de chacune de ses tâches avec un professionnalisme exceptionnel. Ses levées de fonds permettent à certains enfants, plus isolés, de sortir et vivre des expériences nouvelles à moindre coût ou gratuitement. Elle a également plusieurs rôles gardés discrètement secrets, car elle contribue grandement à promouvoir les chances égales pour tous les petits (repas, vêtements, effets scolaires). Sa douceur et sa gentillesse sont connues de tous.

Merci, Mme Labelle, pour votre implication et votre bienveillance!

# NOMINATIONS POUR LE PRIX BÉNÉVOLE 2023



## KARYNE PARADIS ÉCOLE DE LA FORÊT

Mme Karyne Paradis répond toujours présente dès que l'aide des parents de l'École de la Forêt est sollicitée. Elle est très impliquée dans l'Organisme de participation des parents (OPP) et contribue à mettre sur pied des projets vibrants et à organiser des activités remarquables qui permettent aux élèves de s'épanouir et de s'accomplir.

Des initiatives telles que la décoration de l'école selon diverses thématiques, la construction d'un sapin de Noël géant et la distribution de macarons « Je suis capable », aident à développer un sentiment de bien-être et d'appartenance chez les élèves de l'école. Ce sont des activités rassembleuses et efficaces qui contribuent à créer un milieu de vie sain et propice aux apprentissages.

Mme Paradis est disponible et sait mobiliser une équipe composée de plusieurs parents pour arriver à réaliser de beaux projets qui alimentent la vie scolaire. Elle est créative et sa participation est bénéfique pour les élèves. Il n'y a aucun doute qu'elle contribue à accomplir la mission de l'École de la Forêt qui est d'amener tous les élèves à cheminer, à apprendre et à s'accomplir.

Merci, Mme Paradis, pour votre implication exemplaire!